

Pressemitteilung

Krötenbruck, 11. Dezember 2025

CSU-Ortverband Krötenbruck-Moschendorf **Licht bringt Sicherheit – Neue Laterne am Wäldchen installiert**

Am Wäldchen nahe der Hofer Jugendherberge und der Christuskirche sorgt eine neue Straßenlaterne ab sofort für mehr Sicherheit. Der zuvor unbeleuchtete Bereich war besonders in den Abendstunden ein Risiko für Fußgänger.

„Die Stadtwerke haben hier schnell und unbürokratisch gehandelt – dafür ein herzliches Dankeschön“, so Ortsvorsitzender Werner Lindner. „Gerade an dieser Stelle ist gute Beleuchtung ein wichtiger Beitrag zur Sicherheit und zum Wohlbefinden der Anwohner.“

Der CSU-Ortsverband Krötenbruck-Moschendorf bedankt sich bei den Stadtwerken Hof und der Stadt Hof für die zügige Umsetzung. Besonderer Dank gilt zudem Herrn Petrahahn, der sich mit großem Engagement um die Lösung bemüht hat.

Kreisvorsitzender Jochen Pfaff ergänzt: „Auch hier gilt unser Grundsatz: Nicht nur die großen Projekte zählen – auch kleine Maßnahmen können viel bewirken, wenn sie das Leben in unseren Stadtteilen sicherer und angenehmer machen.“

Ihre Hofer CSU